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新华社消息 4 月 10

日，东京奥组委首席执行官

武藤敏郎在线上记者会上表

示，受新冠肺炎疫情影响，国

际奥委会主席巴赫取消了原

定于今年5月对日本的访问，

而组委会也无法知晓明年夏

天之前疫情能否得到控制。

2月14日，国际奥委会东

京奥运会协调委员会主席约

翰·科茨透露，巴赫将在5月

18日前往日本城市广岛，参

加奥运会火炬接力活动。在

东京奥运会宣布延期之后，

巴赫在3月24日依旧表示，将

按照原定日期访问日本。

但随着疫情在全球蔓

延，武藤敏郎表示巴赫的日

本行取消，巴赫何时再访问

日本目前还不得而知。

武藤敏郎还回应了明

年东京奥运会能否如期举行

的问题，他说：“我不认为任

何人可以说明年7月前疫情

是否可以得到控制。我们当

然也无法给你明确的答案。

我们已经决定延期一年举行

奥运会，因此，这意味着我们

要做的就是努力为比赛做好

准备。我们衷心希望明年人

类能够克服新冠病毒危机。”

当被问及是否还有替

代方案时，武藤敏郎说：“我

们应该全力以赴，而不是考

虑替代方案。人类应该将其

所有技术和智慧结合在一

起，努力工作，以便能够开发

出治疗方法、药物和疫苗。”

此外，原计划近期举行

的国际奥委会东京奥运会

协调委员会与东京奥组委

的会议，也由实地考察改为

线上开会。

武藤敏郎表示，他们正

与各方沟通，“强烈希望”明

年东京奥运会的竞赛场馆

和竞赛日程可以按计划推

进。 （姬 烨 王子江）

东京奥组委：无法知晓明夏能否控制疫情

问题运动员
能否参加
东京奥运会
由WADA决定

新华社消息 4 月 10

日，国际奥委会表示，对

于那些由于违反反兴奋

剂规定而被世界反兴奋

剂机构（WADA）禁赛，但

将在明年东京奥运会前

解禁的运动员，他们能否

参加奥运会将由 WADA

来决定。

国际奥委会在官网

发布的声明中，对部分外

界关切的东京奥运会推

迟举行后带来的衍生问

题进行了回答。其中，比

较引人关注的是：有些运

动员由于被禁赛原本将

错过今年的奥运会，但推

迟一年举办导致他们的

禁赛期将在明年奥运会

开幕前结束，这部分运动

员是否有资格参加明年

的东京奥运会？国际奥委

会的态度是，这个问题交

由WADA来决定。

此外，国际奥委会表

示将继续努力采取措施

保证“干净”的运动员的

参赛权利，保证让东京奥

运会以及相关的资格赛

在“ 尽 可 能 最 好 的 条 件

下”举行。

东京奥运会资格赛

将于 2021 年 6 月 29 日前

全部结束，国际奥委会表

示，已经发放的参赛配额

依旧有效。目前，已发放

57%的参赛配额，还有约

5000个配额未发放。

（肖亚卓）

东京奥运会男篮落选赛
推迟至明年举行

新华社消息 4月10日，国际篮联官网发布消息，公

布了疫情条件下新的赛事日程，其中，中国男篮将参加的

东京奥运会男篮落选赛将推迟至2021年6~7月举行。

国际篮联官网表示，在抗击新冠病毒的新形势

下，东京奥运会宣布延期，国际篮联对于奥运延期的

决定表示支持，并通过高层视频会议对此前的国际篮

球赛历进行了调整。

男篮方面，男篮奥运会落选赛将于2021年6月22

日~7 月 4 日之间进行，这比原来的赛期推迟了近一

年。中国男篮在落选赛上将面对加拿大、希腊、土耳

其、捷克队等强队，出线难度极大。

原定于2021年进行的欧洲杯和美洲杯篮球赛将推

迟至2022年9月进行。原定于2022年9月进行的篮球

世界杯预选赛的部分比赛将提前至2022年8月进行。

国际篮联官网表示，国际篮联将密切关注疫情形

势，并可能随时根据情况来进行新的调整。（林德韧）

贾秀全：王霜等3人不可或缺

《北京晚报》消息 4月11日，正在苏州集训的中

国女足主教练贾秀全表示：王霜、姚伟、吕悦云3名武

汉国脚是中国女足战术体系中不可或缺的球员；而王

霜则畅谈了回归后的心情和愿望。

中国足协10日发布消息称，中国女足接到苏州

防疫部门的告知，王霜、姚伟和吕悦云3名武汉籍球

员的核酸检测结果均呈阴性。中国女足此前已在苏州

展开集训，继续备战东京奥运会女足亚洲区预选赛附

加赛。王霜、姚伟和吕悦云3名球员在8日晚上抵达苏

州，并在次日接受与新冠肺炎相关的核酸检测，然后

在酒店房间内接受隔离观察，3人身体状况良好，王

霜已经开始随队正常训练。

贾秀全介绍：“本着对王霜、姚伟、吕悦云的健康

着想，虽然她们3人的核酸检测都正常，但还需要等

待血清测试的结果，在这个结果出来后，我们再根据

苏州当地的防疫要求安排下一步工作。目前虽然我们

住在两个楼，但是我们的心始终在一块儿。”

贾秀全表示，在中国女足战术体系中，王霜、姚

伟、吕悦云都不可或缺。“任何一个主教练都希望球队

中有特点的球员越多越好，各个位置有实力的球员越

多越好，王霜、姚伟和吕悦云是我们球队的战术体系

中不可缺少的球员。如果她们当初能和我们一起去澳

大利亚参加小组赛，我们会踢得更好，每场比赛战术

调整的余地会更大。”

“整整等待了77天，如今能再次回到国家队，我

真是非常开心！”王霜当面感谢了教练组对她的信任，

“教练组一直没有放弃我们，我怎么会在出现困难的

时候放弃自己？所以每天我都在家坚持训练，然后用

视频记录下来，放给贾指导看，有一些还发到网上，既

是汇报，也是鼓励大家。这段经历让我深切体会到，人

在遇到困难的时候，必须拥有一个目标，不能沮丧，更

不要去放弃。”王霜表示。 （刘大伟）

《北京晚报》消息 4

月11日，在结束了3月海外

集训后，度过隔离期的国脚

们已各自回家。面对不断推

迟的世预赛亚洲区40强赛

赛程，以及一直无法确定启

动时间的中超，国足主帅李

铁透露：中国队计划在今年

5月再次集训。

“不久前结束的海外集

训是一次特别难忘的经历，

它增加了全队的凝聚力和

战胜困难的决心。幸运的

是，我们能安全地回到祖国

的怀抱，在这个过程中，我

们切身感受到了祖国的强

大，受到了一次最好的爱国

主义教育。”李铁说。

国足集训期间的安排，

受疫情影响不断调整，因此

国足没能安排一场正式教学

赛或热身赛，如此一来集训

效果如何？李铁的看法是：

“这次海外训练以整体赛事

演练为主，重点提高比赛时

的攻防转换速度和在面对压

力时球员控球的能力，这两

点我们都做到了。同时我们

也储备了体能，集训后球员

们的体脂显著下降！”

国脚们返家后在进行

一段短暂调整后，就将回归

各自俱乐部为新赛季做最后

的准备，至于中国队接下来

的备战计划，李铁表示：“我

们现在得到的信息是，世预

赛将推迟到今年10月和11

月份进行，所以我们计划在5

月安排一期集训，其间进行

两三场内部练习赛，如果中

超联赛届时能够开始，我们

计划8月和9月再召集一期

集训，希望参加一场公开赛，

以此准备10月和11月的世

预赛。不过，这些计划能否实

现，还要看疫情的变化，因为

国际足联和亚足联还可能会

有一些调整。” （李 立）

新华社消息 针对近

日关于自己的转会传闻，

效力于西甲巴塞罗那俱乐

部的阿根廷球员梅西10日

予以回应，表示有关他的

离队传言均不属实。

最近几天有意大利、

西班牙和阿根廷的多家媒

体报道称，梅西有可能下

赛季加盟意甲豪门国际米

兰或者重返母队、阿根廷

俱乐部纽维尔老男孩。

“这都是假消息，幸好

没人相信。”梅西在社交媒

体上写道。

中国石油塔利西路加油站隶属中国石油天然气股份有限公司内蒙古呼和浩特销
售分公司，2019年10月1日新建投入运营，是目前内蒙古地区首座“3.0智慧加油站”。

加油站位于新城区海拉尔大街与塔利路交汇处，地理位置优越，周边小区环绕，加
油站开业后成为周边居民消费聚集地。

现面向社会公开招商快餐、百货零售、干洗店、通信营业厅、4S店、专卖店等商业
经营项目，招商面积一楼86.4平方米，二楼246平米。

报名联系人：赵先生 0471-6913925

中国石油塔利西路加油站商业招商公告

李铁：国足计划5月再集中

梅西否认转会传闻梅西否认转会传闻 梅西梅西（（左左））


